

# Erfolg im zweiten Anlauf

Sanierung: Nach Kindergarten folgen nun Schule und Mehrzweckhalle

## **GLASHÜTTEN**

**Der Gemeinderat hat bei seiner Sitzung die Weichen für die energetische Sanierung von Schule und Mehrzweckhalle gestellt.**

Einstimmig gab das Gremium unter Vorsitz von Bürgermeister Werner Kaniewski seine Zustimmung zu den von Architekt Berthold Hofmann (Thurnau) ausgearbeiteten Plänen und zu den entsprechenden Ausschreibungs-

modalitäten für die mit Gesamtkosten von 955 000 Euro angepeilte Sanierungsmaßnahme, zu der laut Kaniewski die Kommune einen Zuschuss von 635 800 Euro erhalten wird.

Bekanntlich wurde der Gemeinde, die im Frühjahr 2009 beim Konjunkturpaket II leer ausging, im November 2009 die Chance zur Umsetzung ihrer Pläne im Zuge der „Förderung von Maßnahmen zur energetischen Sanierung der sozialen Infrastruktur in den Gemeinden“, abgekürzt „EnMo-

din“, aufgrund einer bereits im Mai 2008 abgegebenen Bewerbung gegeben. Erster Baustein im Rahmen der vorgesehenen Projekte war die energetische Sanierung des Kindergartens, die 2010 in Angriff genommen wurde und im November abgeschlossen werden konnte. Die Kosten beliefen sich auf 150 000 Euro und wurden mit 66 Prozent staatlich gefördert. Ein ausführlicher Bericht über die an Schule und Mehrzweckhalle geplanten Arbeiten und die Kosten dafür folgt. dj